

Ohne JESUS gibt es kein Licht

von Br. Thomas Gebhardt

1.Johannes 1:6

Wenn wir sagen, daß wir Gemeinschaft mit ihm haben, und doch in der Finsternis wandeln, so lügen wir und tun nicht die Wahrheit;

Gestern sahen wir, dass wir klein werden müssen, dienen lernen müssen, um fair zu kämpfen, um Sieger zu werden. Am Ende des Textes sahen wir, dass JESUS der große Sieger ist, weil ER uns allen, Ihnen und mir, dienen wollte und es auch tat. Nun, da JESUS Sieger ist und allezeit Sieger bleiben wird, ist es für uns wichtig, so zu laufen und so zu kämpfen, dass wir Gemeinschaft mit IHM haben. Ich bin gewiss, dass dieser Gedanke vielen fremd ist, aber JESUS möchte Gemeinschaft mit uns haben und aus diesem Grund müssen wir umgestaltet werden in das Bild unseres Herrn.

Möchten Sie JESUS immer ähnlicher werden? Wenn jetzt ganz kurz auch nur der Ansatz eines "Jas" durch Ihre Gedanken ging, dann habe ich Hoffnung für Sie, dass Sie auf dem richtigen Weg sind. Sollte aber ein entschiedenes "Nein" in Ihrem Herzen sein, dann müssen Sie noch viel Evangelium hören. Hören, wie JESUS für Sie gelitten und gestorben ist, um Ihnen ein neues Leben zu ermöglichen. Eine andere Antwort als "Ja" oder "Nein" ist nicht möglich, denn Gottes Wort sagt, dass unsere Rede "Ja, ja" oder "Nein, nein" sein soll.

Das wunderbare Geheimnis ist Gemeinschaft mit JESUS. Sie beginnt hier auf dieser Erde und wird im Himmel fortgeführt werden. Sehen Sie, und nun lassen Sie mich Ihnen etwas ganz einfaches zeigen. Die Bibel sagt: "Wenn wir sagen, dass wir Gemeinschaft mit Gott haben, und doch in der Finsternis wandeln" - ist das überhaupt möglich? Überlegen Sie einmal, JESUS sagt: "Ich bin das Licht der Welt"! Wissen Sie, manche Menschen sind über ihre Unzulänglichkeiten so deprimiert, dass sie gar nicht merken, dass das Licht gekommen ist, deshalb muss uns Gott zurufen: "Mache dich auf, werde Licht, denn dein Licht ist aufgegangen über dir"!

Mein lieber Leser, wenn Sie's doch erkennen würden, JESUS ist für Sie gestorben. SEIN Blut nimmt alle Ihre Sünden weg und ist die Garantie, dass Gottes Gericht an Ihnen vorbei geht. Wissen Sie, was passiert, wenn auch nur ein ganz kleiner Lichtschein in ein dunkles Zimmer fällt? Sofort gibt es keine Dunkelheit mehr. So ist es, wenn ein kleiner Lichtschein dieser Liebe JESU auf Sie fällt, dann wandeln Sie nicht mehr in der Finsternis. Wenn Sie, so wie die Israeliten damals, JESUS aber ablehnen, woher soll dann Licht kommen? Ohne JESUS gibt es kein Licht. Wer ohne JESUS sagt, dass er Gemeinschaft mit Gott hat, der ist ein Lügner, weil er noch in der Finsternis ist.

Wem aber JESUS begegnet ist, der ist von der Finsternis ans Licht gekommen. Das erste, was Saulus vor Damaskus sah, war dieses Licht. Dieses Licht riss den Saulus aus der Dunkelheit, die in seinem Herzen herrschte, und bewegte ihn zu beten. Was wird er wohl gebetet haben? Der Mann Gottes kam zu Saulus und verkündigte ihm die Botschaft Gottes. Saulus war im Licht angekommen und hatte ab diesen Tag Gemeinschaft mit JESUS, seinem Herrn und Gott!

Gott segne Sie und ich wünsche Ihnen so eine Gemeinschaft! Ihr Thomas Gebhardt